



かがやき

上尾市立大石南小学校
第2学年 学年だより
12月号
令和5年11月30日

㊦きな声で ㊩いつも元気に ㊨しっかり学ぶ ㊧みんな ㊮かよし ㊭なみっ子
保護者の皆様、本学年の取組について、御理解・御協力ありがとうございます。

12月の学習予定

国語	わたしはおねえさん おはなしのさくしゃになろう 冬がいっぱい
算数	九九をつくろう (かけ算(2)) ★2学期中に確実に覚えましょう。
生活	つながる広がるわたしの生活
音楽	いろいろながっきの音をさがそう
図工	まどのあるたてももの どうぶつさんといっしょに
体育	走・跳の運動遊び (かけっこ・リレーあそび) 短縄跳び
道徳	つくえふき 「美字は、みう」 みかんの木の寺
英語活動	スポーツをしよう

●町たんけん引率御協力について

延期にも関わらず御協力いただき、大変ありがとうございました。子供たちは、実体験を通して、多くの学びを得ることができました。

●下校班について

3学期より、下校班が終了し自由下校となります。一人で下校することがないよう、近隣の児童同士、声を掛け合い、まとまって下校するよう指導していきます。開始時期については、3学期に改めてお知らせします。この機会に、御家庭でも安全な下校について、話し合ってください。

●生活科「あしたへジャンプ」の準備について

3学期の生活科「あしたへジャンプ」の中で、入学から今までの生活や成長を振り返る活動があります。これまでの図工や書写、生活科の作品など(写真でも可)ありましたら、1~2点ご用意ください。冬休み明けに持ち物として連絡いたします。(図工の立体作品等は写真で構いません。)

●2年生の山場! 「かけ算」の授業について

子供たちからも、「かけ算って便利!!」という声が聞こえるようになりました。「かけ算は未来を予測できる素晴らしい演算」であること、現物が目の前になくても予想して答えが求められるよさがあることを指導しています。文章問題を読み取って、場面を想像する力も鍛えています。(図・式・言葉で表すなど)

かけ算の九九の学習もいよいよ後半戦になってきました。上がり・下がり・ばらばらでも言えるよう、音読と同様に毎日の積み重ねが大切です。「あらゆる場で、とにかく唱える!!」御協力の程、よろしくお願いいたします。

●毎日の連絡の確認について

お子様と一緒に、毎日必ずタブレットの連絡を確認してください。持ち物等、大事な連絡も書いてあります。引き続き、お子様が一人でタブレット操作ができるよう、支援をお願いします。

●冬季の体育時の服装について

冬季の気温の低い場合は、体育用の長袖トレーナー等の着用が可になります。その場合は、フード・ジッパーのないシンプルなものでお願いします。体操着同様、名札も付けてください。また、安全上、体育がある日は長袖の下着は着用させないよう、御協力をお願いします。詳しくは、10月27日配信のさくら連絡網を御確認ください。

●個人面談について【11月29日（水）～12月5日（火）】

短時間ですが、有意義な話合いができればと思います。

また、個人面談期間中は4時間授業となります。午後3時までは、家庭で学習することを指導しております。日没がずいぶん早くなってきました。市のチャイムも4時に鳴っています。交通安全も含め、放課後の遊び方にも十分注意するように声掛けをお願いいたします。

●上尾市学力調査について

12月19日（火）に上尾市学力調査があります。国語と算数について該当学年の学習内容に対してどの程度身についているかを調べることを目的としています。3年生の学習がスムーズにスタートできるよう、2年生の学習内容の復習を、各御家庭でも取り組んでみてください。先日配信したさくら連絡網にURLを掲載した復習シートご活用ください。引き続き「認め・励まし・伸ばす」言葉がけをお願いいたします。